



COMMUNIQUÉ COMMUN

Au moment où Macron, son gouvernement avec le Medef, s'attaquent à l'ensemble du monde du travail, la mairie de Valenciennes, son maire Laurent DEGALLAIX, s'attaque à l'ensemble des organisations syndicales représentant le monde du travail valenciennois.

Le 14 novembre 2022, lors d'une rencontre vous nous avez annoncé votre décision de remettre en cause ce qui existe depuis toujours et qui a d'ailleurs été réaffirmé en son temps par Pierre CAROUS et Jean-Louis BORLOO à savoir la mise à disposition, comme cela existe partout, des locaux/bourses du travail aux organisations syndicales.

De plus, vous prévoyez de pratiquer un racket en nous imposant un loyer et prise en charge des fluides sous l'argument fallacieux de solidarité et sobriété.

Déjà il y a 3 ans vous aviez essayé de nous imposer ces choix.

Argument pour le moins osé quand on connaît les dizaines de millions d'euros d'argent public que vous versez, sans contrôle ou contre partie, par l'agglo au patronat et quand on connaît les plus de 20 millions d'€ d'argent public que vous avez prévu de distribuer pour l'extension du golf.

A l'évidence, la solidarité et la sobriété n'existent pas partout !

Après avoir instauré l'austérité au monde associatif, après avoir mis en difficulté la culture et les arts en asséchant l'« *Ecole Supérieur des Arts et Design* » de Valenciennes, vous vous attaquez de manière frontale à l'ensemble du monde syndical.

Des solutions existent et vous les savez, c'est votre volonté de les mettre en place qui est au cœur du sujet.

Par ce communiqué de l'ensemble des organisations syndicales du Valenciennois, nous vous réaffirmons de manière conjointe notre totale opposition à votre projet.

Valenciennes, le 17/01/2023.